



Lahrer Tafel freut sich über Spende in Höhe von 3000 Euro

Eine Spende in Höhe von 3000 Euro haben Erwin und Pia Drixler der Lahrer Tafel überbracht. Ein Teil der Summe stammt aus dem Kaffee- und Kuchenver-

kauf beim Lahrer Tulpenfest. Bei einem Rundgang durch den Tafel-Supermarkt informierte sich der Präsident des Lions-Club Lahr/Ortenau anschlie-

Bend noch über die Einrichtung und zeigte sich beeindruckt von der enormen Logistik, die hinter der Organisation steckt. Unser Bild zeigt von links: Pia

und Erwin Drixler, Ingrid Schatz, Leiterin der Lahrer Tafel, und Annedore Braun, Leiterin des Diakonischen Werks in Lahr. Foto: Breuer